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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.35 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

            例 会 記 録(３RC合同例会・懇親会) 

第１７６０回例会 

平成 27年 3月 9日(月)ＰＭ6：00 

砺波ロイヤルホテル 

１．点 鐘  

２．ソング：我等の生業 

３．会長の時間： 

 

 

皆さんこんばんは、今日玄関でホストクラブの多くの方に

歓迎してもらい嬉しく思いました。ここに来る４０分前ま

で社内会議をしていました。議題は、職場環境を如何にし

て整えていくか、という話をしていました。昔は、自分も

店長をやってみたいとか責任ある仕事をしたいという意

欲のある人が沢山いました。最近は、重い責任はいやだ、

自分の時間を大事にしたいという人が増えてきました。こ

こ数年で随分と変わってきたように思います。新卒者に対

する会社説明会は３月でないとしてはいけないと、我々中

小企業にとりましては非常に期間が短かくなりました。し

かし皆さんは、会社説明会という名前ではなく企業ていま

すが、ますます中小企業は求人しにくくなってきているの

が現状であります。我が社も３月に入って１６日で３回目

の企業説明会を行いますが、学生は来るには来るのですが、

内定を早く出したとしても、安心していたら内定辞退がお

きます。したがって２人採用したいのですが４～５人に内

定を出さないとなかなか難しい。ところが逆に５人出して

５人全員が来たらどうしようということになり、判断が非

常に難しい。説明会で、今年は結構良い学生さんがいまし

たので、すぐ声をかけまして会社に来て細かい説明を聞い

てもらえないかと囲い込みをしようということを行って

います。我が社としては来年の入社の社員は４人採りたい

と思っています。達成できるかどうか分かりませんが、た

だそこで誰でもいいからと採用しても教育だけでは絶対

に無理な面があります。如何に採用の時に人を見る目があ

るかどうかにかかってきます。家庭環境などが大変影響し
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ているように長くやっていますと分かってきます。これら

は履歴書では見えない部分です。そして家庭環境などにつ

いては聞いてはいけないことになっています。我が社も新

卒採用を始めて１２年目ですが、そんな子はどこかで退社

する確率が高いということですからしっかりと話し合っ

て良い学生を採りたいなと今日も話をしていました。それ

となかなか人が採れない時代になってきています。日本の

労働人口はどんどん減っていますので採れないと、私ども

のアルバイトも都会では最近はベトナム留学生の人が多

く、ベトナムの人は大変よく働きます。なかなか正社員が

採りにくい時代になってきています。あまり多くの人を雇

う余裕はありませんが、どうやって職場環境を良くしてい

くことが問題で、飲食店とかは原則年中無休で労働時間も

非常に長い。それで本当に良いのかな、週に一回は完全に

休むとか年間の休日カレンダーを作って休むとか、そんな

こともしていいのではないかとか、旅館も年中無休が原則

みたいなものですが、何日間かは休みがとれないか、こん

な話をしておりました。人が採れなくなった時代に対応し

ていかなければならないと痛切に感じました。 

 

４．幹事報告(岩崎幹事)：①書き損じハガキ収集報告(ガバ

ナーより)：目的は、「ロータリー東日本大震災青少年

支援連絡協議会 2580 地区ガバナー事務所内 『ロ

ータリー希望の風奨学金』への支援金」で、2,610地

区４６RCより、285,375円(内訳、書き損じハガキ換

金額 260,570 円、他現金 24,805 円)でした。 ②

行動規範変更について：2014年 10月の RI理事会決

定で、行動規範に再度変更が加えられました。③本日

の 3RC 合同例会を今週水曜日の例会に振替ます。従

って、水曜日は例会がありません。④近隣クラブの例

会の変更については、事務局に確認の事。 

５．出席報告(齋藤委員長)：本日、20名中 16名、80.00％

です。今年度中に、一度は、全員出席の 100％を達成

したいです。是非、皆さんご協力を！ 

６．委員会報告：本日はなし 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 11名) 

坂井会長：今日は楽しく皆さんで親睦を深めましょう。 

小西会員：昨年、平村の空き家に移住された友人に刺

激を受けたのか、南砺市の空き家バンク HPに登

録された物件を千葉県習志野市より若夫婦が内

見に来店されました。ついでに町を案内、喜ん

で帰りました。良い御縁で移住してくれるのを

期待します。 

三谷会員：3クラブ合同の会は楽しいですが、思い出す

と昨年は途中で…。帰りは迷惑をかけました。

今日は大丈夫です。 

三角会員：３RC 合同例会、お互いに親睦を深めましょ

う。 

浅田エレクト：今日は合同例会、遠い所ご苦労様です。

日曜日、PETSに行ってきます。 

齋藤彰会員：南砺市の皆さん、砺波市はようこそ。今

日は、ノミニケーションで、大いにロータリア

ンの親睦を深めましょう。 

高瀬会員：年に一度の３RC 合同例会。いろんな人と会

えるのが楽しみです。 

河合会員：何度来てもロイヤルホテルは良いホテルで

す。 

横山幹会員：砺波ロイヤルホテルでの３RC合同例会に

参加できて感謝です。いのち尊し、宝の中の宝。

合掌。 

中島会員：小学生の孫がスキー合宿で骨折し、ギブス

生活です。最近、つま先が上がらず転びそうに

なります。若くないのだから気を付けたいと思

います。 

山本武夫 SAA：IMに続き、３RC合同例会も、砺波ロ

イヤルホテルですネ。ここに来ると、当クラブ

がホストの IM での、“字天皇”の地名の由来を

語られた横山豊介先生の挨拶を思い出します。 
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３RC合同懇親会 

平成 27年 3月 9日(水)ＰＭ6：30 

砺波ロイヤルホテル 

  

 司会は、春模様の和服で      

 

 開会の挨拶は、深松砺波 RC会長 

 

岡部ガバナーノミニー挨拶 

  

 坂井会長が乾杯発声 

 

 余興は、高岡 RCの「THE FOUR WAYS」バンド 

 

ニコニコ BOXの紹介 

 

 浅田会長エレクトの挨拶(次年度は、当クラブがホスト) 

  

来年の地区大会のお願い(南砺 RC)片山会長・岡部ノミニ

ー・荒井実行委員長 

 

「手に手 つないで」で閉宴 


